

LA INFLACIÓN EMPIEZA A DECAER EN AMÉRICA LATINA, AFIRMA MOODY'S ANALYTICS



◀ La inflación en América Latina está inmersa “en un ciclo decreciente”, con excepción de Argentina y Venezuela, gracias al efecto positivo de políticas monetarias restrictivas, destacó Moody's Analytics en un informe. Chile, Colombia, México, Perú y Uruguay “fueron forzados por la realidad inflacionaria a acelerar el ciclo de alzas de tasas a medida que la inflación escalaba por encima de sus límites superiores”, señaló. Sobre Brasil, la agencia comentó que “no es una sorpresa que sea el primer país latinoamericano – entre los grandes– en traer la inflación de regreso a su objetivo central (3.25 por ciento) a mediados del presente año”. Le siguen México, con una tasa de 5.2 por ciento en junio; Uruguay, con 6; Perú, 6.5; Chile, 7.6 y Colombia, “el único país, entre los seis grandes, cuya inflación aún se encuentra en una tasa de doble dígito (12.1 por ciento)”. Foto Cristina Rodríguez, con datos de Reuters